

●工事状況

7月に入り、3号館では6階から9階の内装・設備撤去作業が始まりました。

また、地下階では床の補修作業を行い、9月からの内装工事着手に向けて進めております。

今月は記録的な猛暑に見舞われました。熱中症対策として作業員休憩所にはエアコン設置の他、熱中飢・スポーツドリンクの整備などを行いました。また、今月の初週は「全国安全週間」の一環として、作業中の安全に関する動画の視聴会を数日にわたり行いました。安全意識を高め、無事故無災害で作業を進めてまいります。

代表写真《3号館 4階解体状況》



●ヒトワザ！

9月からの内装工事を行うにあたり、まず初めに「墨出し」という基準となる線や壁・建具などの位置を現地の床に写す作業があります。通常この墨出しは職人さんによって行われる作業ですが、今回初の試みとしてロボを用いて墨出しを試験的に行いました。（機械で行えるのはポイント出し）

事前に出したいポイントをデータで機械に取り込みます。写真奥の機械が墨出しロボで、手前の機械とリンクすることで、墨出しロボ自体が図面のどの位置にいるかを把握して、必要なポイントの墨を出すという工程になります。

墨出し作業を機械にて…



●工程	令和6年	工事進捗率	6.4%
	7月	8月	
南館解体工事	躯体解体完了、仮設ヤード整備	仮設ヤード使用	
3号館解体工事	2階・3階・4階・5階・6階・7階・8階・9階 内装解体	4階・5階・6階・7階・8階・9階 内装解体	
設備工事	2階・3階・4階・5階・6階・7階 天井内設備配管撤去	5階・6階・7階・8階・9階 天井内設備配管撤去	

●GLOBAL CAFE 《海開き》

7月になり梅雨が明けて暑さが増して来る季節になりました。7月は海水浴シーズンも始まり、ビーチには多くの人で賑わいます。日本ではその文化を『海開き』と呼んでいて、家族や友人と一緒に海水浴を楽しみます。

ミャンマーでの海水浴シーズンは10月から3月です。というのも、雨季にあたる6月から9月までは、ビーチは閉鎖されているケースが多いからです。ミャンマーの有名なビーチはガパリビーチ、チャウンタービーチ、ゲサウンビーチなどが挙げられます。

浜松市での有名な海水浴場は『弁天島海水浴場』です。水が綺麗で波も穏やかなので、海水浴場として人気みたいです。浜松にいる間にぜひ行ってみたいです。



ナンより